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CSU: Ergebnis der Südring-Studie abwarten

In der Diskussion um die zweite S-Bahn-Stammstrecke hat der CSU-Landtagsabgeordnete
Markus Blume die Tunnel-Befürworter aufgefordert, das für Herbst angekündigte Ergebnis der
Tunnel-Südring-Studie abzuwarten. Es sei "fahrlässig" und "durchschaubar", nun "durch
orchestrierte Kassandrarufe" eine Entscheidung herbeizureden. Blume glaubt nicht, dass es im
Interesse der für die Röhre trommelnden Wirtschaftsverbände ist, dass "1,8 Milliarden Euro
vergraben werden und damit andere Dinge auf der Strecke bleiben." Der zweite Tunnel sei
keine Lösung für eine schnelle Flughafenanbindung, und auch für den Regional- und
Fernverkehr sei noch nichts gewonnen. Nach "Jahren von Planungsmurks" könne man die
zwei Monate für ein abgestimmtes Gesamtkonzept des Bahnknotens München noch
abwarten.dh

(SZ vom 3.9.2009)
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